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Compte-rendu de la réunion d’EAP commune 21/05/24 
 

Présents : Père Pattyn – Benoit Rouquerol – Simone Bassinot - Maud Duranson - 
Catherine Lagarde – Laure Louveau – Stéphanie Milliot  
 

Absents excusés : Anne Gindoff - Brieuc Leroy – Hubert Salaun - Nathalie Maréchal 
 

A. Ordre du jour : 
 

1. Visualiser, comprendre le tableau d’organisation de la paroisse pour le lundi 27 

mai, soirée pastorale. 
 

2. Aborder l’organisation de la Journée « TOP » du 9 juin 
 

3. Messes anticipées des grandes fêtes : que comprendre, répondre, et fixer ? 
 

B. Retour sur la « mi-EAP » précédentes (St Rambert)  
 

- Messes missionnaires du 3ème Dimanche du mois à St François d’assise : 
 

Laure a demandé aux parents des enfants du caté d’y venir avec les enfants ; 
notamment pour aider à l’accueil. 

Ce ne sera peut-être pas mis en place pour celle de mai (Fête des mères). Mais ça a 
l’air bien engagé pour la messe de juin (le 16 !) 
 

- Décoration et travaux de remise en état de l’église St François d’Assise 
 

Avec le loyer de l’appartement, le Père a négocié avec le diocèse qu’on pourrait 

recevoir et gérer les bénéfices de ce loyer pour financer des travaux d’aménagement 
et/ou de rénovation de l’église : sono ; éclairage ; peinture ; chœur…  
 

- Patronage :  
 

On se met en prospection plutôt pour septembre car la personne qui a proposé de le 
prendre en charge s’est cassé le pied : mise en panne pour l’instant.  
 

C. Quelques nouvelles en vrac… 
 

Baptêmes : noter qu’il y a de nombreuses demandes ; on approchera la cinquantaine 
pour l’année civile… (2024) ; au lieu de 35 habituellement. 

Plus de 6 catéchumènes qui demandent le baptême à ce jour, et depuis Pâques.  
 

Feuille paroissiale : il y a une nouvelle maquette qui sortira début juin. 
 

Site Internet : penser à relancer Catherine avant le samedi, pour mise à jour… 
 

D. La réunion pastorale de ce jeudi … 
 

La présentation se fera à 5 voix : elle a été travaillée par les Jusot, les Gabory et 

Bérengère Magnin, en amont, en lien avec le curé et sur la base des intuitions de la 
dernière EAP...  
 

Le but de cette réunion est triple : 
 

- Que chaque fidèle de la communauté se rende compte de l’ensemble de la 
vie d’une paroisse, et du travail à accomplir dans la mission. 
  

- Que Chacun se sente concerné par cette vie et s’y engage, un peu ou 
beaucoup, selon son charisme et ses possibilités. 

 

- Que le principe de subsidiarité se mette en place, et pour animer des 
équipes, et pour devenir « disciple missionnaire ». 
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Dans les projets, il y a l’idée de développer et enrichir : 
 

L’application : « O’ clocher » : vitrine alimentée par chaque responsable d’équipe 
 

Les vidéos des réseaux sociaux : créer une équipe pour répondre aux commentaires. 
 

Il faut rajouter ces groupes à la présentation : 
 

MCR / Groupe biblique / Prière des mères / Ménage / Petit chœur / Repas curé / 

Fleurs / Parcours Alpha / Troupe de théâtre / Equipes liturgiques / Adoration / 
Forum des associations / Linge / Nappe / Sacristains / Travaux 
 

Penser à corriger : « Concours » de crèches (pas « parcours ») 
 

Avec la pastorale de la Santé : visite aux malades. Villa Beausoleil très accueillante 
 

Fête de rentrée : elle est programmée début octobre, le Dimanche 6 dès 10h30 
 

Il vaut mieux intégrer les associations qui existent déjà pour rayonner et élargir le 
cercle (maraude,…) ; cf Michèle  
 

Il va se lancer une « cellule missionnaire » (nommée Pentecôte) – pour valider la 

« réunion hebdomadaire ou bi-mensuelle » demandée par l’évêque. Son rôle sera 
d’imaginer des actions, de connaître le cœur du cœur, de favoriser les liens, de 
valider ou non les idées en cours… Et pour apporter des idées lors des réunions 

d’EAP : les 4 membres : Benoît Maréchal – Laetitia Brichant – Antoine Carret – 
Alexandra Ronssin 
 

Au sujet de l’EAP et de son rôle dans l’organigramme de la paroisse. 
 

- Il faudrait que deux membres de l’EAP – un sur St Cyr et l’autre sur St 

Rambert – soient responsables d’un pôle.  
 

- Ce binôme établira un point de contact régulier avec les responsables 
d’équipes, pour savoir en quoi on a besoin d’eux et en quoi ils ont besoin de 

nous. 
 

- C’est aussi le souci de faire le lien entre les idées et les équipes 
 

- L’idéal serait de réaliser une fiche de poste pour chaque équipe, alimentée 
des 5 vitamines, et pour transmettre ou faire vivre facilement l’équipe… 

 

La répartition des binômes par pôles se ferait ainsi : 
 

Maud (St C) / Laure (St R) : jeunesse 
 

Catherine (St R) / Nathalie (St C) : communication 
 

Benoit R (St C) / Simone B (St R) : fraternité 
 

Brieuc (St C) / Hubert (St R) : Santé 
 

Anne G (St R) / Stéphanie M (St C) : Sacrements 
 

A l’avenir : 
 

Valorisation des équipes et de ses membres : chaque Dimanche, une des équipes 
ferait l’accueil et se présenterait à l’assemblée, avant la Messe ; la même équipe serait 
chargée de rédiger le mot de la page 2 de la FP, pour bien se faire connaître. A la fin 

de la Messe, on remercierait alors les membres sortants, et on donnerait une lettre de 
mission aux membres entrants.  
 

Périodicité de la réunion pastorale : il serait bon de refaire cette réunion pastorale 

une fois par an pour que tout le monde se connaisse mieux, et qu’elle dise à chacun 
où en est la paroisse… Bilan financier ; bilan moral… 


